

JARC llevará ante la Síndica de Greuges el caso de Agroseguro

LLEIDA

L.M.

La organización agraria Joves Agricultors i Ramaders de Catalunya (JARC) denunciará ante la Síndica de Greuges de Lleida la situación que viven unas 40 familias de Ponent "por la lentitud de la Justicia para resolver la presunta estafa por parte del corredor de seguros F.O."

El sindicato denunció en junio de 2004 al mediador de Agroseguro y, tras un año y medio, la Justicia aún no ha dictado sentencia y los agricultores no han cobrado las indemnizaciones, aunque continúan suscribiendo las pólizas.

■ Denuncia la lentitud de la Justicia en resolver la presunta estafa de un corredor de seguros

El responsable de la sectorial de la fruta dulce de JARC, Josep Antoni Ortiz, dijo ayer que la denuncia sigue su trámite en los Juzgados de Lleida, pero con lentitud. Por otro lado, criticó que la Justicia ya haya dictado sentencia favo-

■ El sindicato lamenta que los payeses aún no puedan cobrar las indemnizaciones por el granizo

rable a F.O. por la denuncia que interpuso contra Agroseguro con posterioridad.

No obstante, puntualizó que el juez condena a la compañía de seguros a mantener las pólizas y a peritar las fincas, pero en ningún caso obli-

ga a pagar las indemnizaciones. Añadió que este proceso se producirá una vez se compruebe que los contratos entre agricultores y compañía no han sido falseados.

JARC denuncia que las 40 familias afectadas por la presunta irregularidad de F.O. han perdido una media de 42.000 euros por explotación y han dejado de ingresar un global de 400.000 euros

Los payeses denuncian que el corredor de seguros falseó las pólizas de Agroseguro al incluir medidas preventivas contra las heladas con el fin de cobrar la bonificación de hasta el 45% que correspondía a los agricultores.

En la primavera del 2004, los péritos de Agroseguro descubrieron la irregularidad al ir a comprobar los daños causados por el mal cuajado de la pera y la manzana asegurada.